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第２６５８回 例会報告                         ２００８年１１月３０日 

平崎幹事 皆様方には母の死去に際しご気遣いを賜りました事をこの場を借りて御礼申し上げます。 

ゲスト並びにビジター紹介   ゲスト  なし     ビジター  なし    米山奨学生 なし 

誕生祝 １１月２６日 杉野君  今日は、誕生日のお祝いをありがとうございます。１１／２６、８２歳にな

ります。今頃になりますと来年の手帖とか日記とか来るのですが、私はこ

こ数年、一番最初に書くのは自分の誕生日です。いつか空白になる時があ

るとは思っておりますが、いつも何とか持ったなあと言う気持ちで過して

おります。ありがとうございました。  

１１月８日 浅野君 どうも誕生日のお祝いをありがとうございます。最近、

県の協会の方の仕事が金曜日にぶつかるこ

とが多く今回の誕生日のお祝いも遅くなってしまいした。ＲＣに入ってか

らかなりの年数も経ち、規則などいろんなものが変わって我々の言うこと

が通用しなくなって来ました。これからは皆さんについて行こうかなと思

っております。７０歳になりましたがＲＣにおれば老人クラブに行かなく

てもいいと言う気持ちでおります。今後ともよろしくお願いします。 

会長挨拶 皆さんこんにちは。杉野さん、浅野さん誕生日おめでとうございます。ますますお元気でＲＣ

をご指導して頂きたいと思っております。私が会長に就任させて頂いてから早いもので５ヶ月になろうか

と思います。幹事さん、皆さんのご協力・ご支援によりまして何とかやってまいりました。まだまだ先が

長いのですが今後も皆様のご協力を仰ぎながら進めて行きたいと思っている次第でございます。 

先日、京都の方へ行きまして、清水寺とか高台寺の方へ行きまして、清水寺では日頃公開していない「じ

ょうじゅ園」を見てきました。いつも本だとか雑誌で見ているのですが現実を目の当たりにしますと本当

に立派な庭園で感服しました。それから東福寺の通天橋から見た紅葉はこの辺の紅葉とは違う事を感じま

した。滅多に見ることの出来ないところを絶好の季節に行きましたが、たまには命の洗濯をするのもいい

なあと感じた次第でございます。 

今日は、畑の中を探していたら「お茶の花」がありましたので持って来ました。派手な花ではないので

すが１０月頃から今頃まで咲きます。５月頃には葉っぱを摘んで揉んでお茶にします。 

遅くなりましたが、平崎幹事より会葬の御礼を頂きましたのでお知らせしておきます。 

幹事報告 黒部ＲＣより １２月の例会案内が来ております。 

富山みらいＲＣより 地区大会の御礼と資料  金沢東ＲＣより 活動計画と週報 が各々届いております。 

魚津市より 「暴力、飲酒運転追放 地域安全パトロール」の実施について 

 １２／１６pm7:00～8:00  参加要請が来ております。詳しい内容は事務局まで。 

１２月の例会について  １２月５日(金)  クラブ協議会 各小委員会委員長上期活動報告 

１２月１２日(金) 年次総会 会長・常任委員長上期活動報告  １２月１８日(木)  年忘れ家族会 
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出席報告  第２６５８回 ３２名 ８８％  欠席：４名 メイキャップ済：谷川、有澤、山澤 

第２６５６回 メイキャップ：なし  出席率：９７％ → 変わらず 

ニコニコボックス  羽田さん 三代目の男の子が生まれました。 

生駒さん １１／２２  「しんきろう恋唄」のチャンピオンコンテストがありました。 

おかげ様で３名の歌手が決定しました。ＣＤ発売の節はよろしくお願いします。 

委員会報告など  親睦委員会 関口委員長 年忘れ家族例会を今年最後の行事と予定しており、只今４０

名以上の予約があります。当日はサンルート:17:00、電鉄魚津:17:10 例会:18:00～ 年忘れ会: 18:40

～21:00 二次会：21:00～22:00 で企画しています。今年は手作りで最初のオープニングは岡崎氏のクラ

リネットですので期待して下さい。まだ締め切りまで時間があります。皆様の参加を期待しております。 

 インターアクト委員会 野澤委員長 １１／２８（金）例会終了後、魚津工業高校の校長・教頭・高木先生、

こちらは会長、幹事、谷さん、坪井さんと私の５名で行き、これからの活動について意見交換を行います。 

本日の卓話 辻 英晴君   ・・・【近年の水まわりの設備について】 

【卓話】 こんにちは、本日の卓話は「近年の水まわりの設備」の

話です。我社は、住宅設備等の廃管資材、住宅設備機器の卸売りを

しています。まずはトイレ・浴室・台所・水まわりの関連商品の進

化について紹介します。 

我社扱いのＩＮＡＸ住宅トイレの節水化の歴史について話をしま

す。１９７３年頃洋風便器が普及し始め、しゃがむ和風から腰掛け

る洋風の転換期に入りました。当時一度に流す洗浄量は１６?でした

が今では「節水」の機能も充実し２００６年には超節水８?(小５?)

型が発売され、従来から比べると６割以上の節水が実現し、２日間でお風呂一杯分以上、水道料金なら年

間１万２千円以上もお得です。現在の高グレードの全自動機能型はトイレに入ったら自動で便フタが開き

出たら自動で閉まり大小を自動で判断し洗浄します。快適機能は「ほのかライト」、「リラックスミュージ

ック機能」、「部屋暖房機能」、「さらっと便座」、「Ｗパワー脱臭」、「除菌イオン」等ここ十数年で大きく進

歩しました。近年登場したタンクなしは人気商品です。また、掃除のしやすさは大切で、隙間や凸凹をな

いもの、便座の細かい部分も楽に掃除の出来るもの、水垢対応の新素材の採用、洗剤を使った洗浄方式の

ものなど「自動で掃除する便器」も高齢者や若人にも人気があるようです。 

次は、システムバスの話ですが、パーツを工場で成型して現場で組み立てるものは、これまでの工法と

比較すると高品質で工期も３日前後で完成します。保温性や防水性も高く階上に浴室を作る場合にも適し

ています。「サウンドシャワー」を装備したもの、換気と乾燥暖房ができるもの、豪快シャワーでリゾート

気分を味わえるもの、噴流で刺激するフローバス、ミストサウナ機能をブラスしたものもあります。浴室

の手洗い作業は相当の筋肉労働負担になるそうです。リモコンのスイッチを押すだけで、排水から湯垢も

洗う浴槽の洗浄、お湯はりまで自動でやってくれる「おそうじ浴槽」があります。 

次にシステムキッチンですが、大切なのはやはり使い勝手、収納部分の使いやすさは選ぶときの重要な

ポイントです。オールスライド収納、シンク下のオープンタイプは長時間作業による足腰の負担が軽くな

ります。「大型電動昇降ウォール収納」、「ＩＨクッキングヒーター」、おいし

い料理作りに役立つ「適温サイン」のものもあります。今やキッチンは、料

理を作るだけでなく自分らしさやインテリアにこだわりを見せることを意識

したデザインやカラーが発売されています。  

ＩＮＡＸミュージアムの紹介ビデオの放映がありました。    【以上】 


